

# **Mahasiswa Universitas Medan Area Kembali Mengharumkan Nama Universitas**

Kejuaraan Provinsi Taekwondo Sumut 2018 ini di gelar oleh Pengurus Provinsi Taekwondo Indonesia Sumatera Utara (Pengprov TI Sumut) yang mana Pengprov TI Sumut mengatakan bahwa siap menggelar Kejuaraan Provinsi (Kejurprov) TI Sumut 2018 Piala Gubernur Sumut.

Ketua Umum Pengprov TI Sumut, H Musa Rajekshah MHum melalui Ketua Harian, Dr Muhammad Rivai, M.Pd menjelaskan kejuaraan yang akan digelar di GOR Cemara Asri, 18-20 November 2018.

“Tujuan kejuaraan ini sebagai ajang seleksi atlet baik di tingkat junior dan senior,” ucap Muhammad Rivai usai rapat pembentukan panitia di Sekretariat Jalan A Rivai Medan, Selasa (16/10). Sebanyak 234 taekwondo unjuk kebolehan di Kejuaraan Provinsi Taekwondo Indonesia Sumatera Utara (KejurProv TI Sumut) Piala Gubernur 2018, Semua 234 atlet taekwondo berasal dari 15 Pengcab/Pengkot TI di Sumut yang mana terdiri dari Asahan, Batubara, Labuhanbatu Selatan (Labusel), Simalungun, Karo, Dairi, Pakpak Bharat, Serdang Bedagai, Deliserdang, Langkat, Medan, Binjai, Tanjungbalai, Tebingtinggi dan Pematangsiantar.

Kegiatan ini dibuka langsung oleh Gubernur Sumatera Utara Edy Rahmayadi , Dalam sambutannya Edy Rahmayadi mengatakan ” Saya berharap kegiatan ini menjadi ajang mengukur hasil latihan atlet. sekaligus mencari atlet taekwondo Sumut yang berkualitas sebagai persiapan menghadapi Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) 2019”.

Dari 234 atlet taekwondo terdapat Mahasiswa Universitas Medan Area yang meraih Juara 1 dari Fakultas Teknik dan Juara 2 dari Fakultas Psikologi dalam Kejurprov Taekwondo Sumut 2018, Mahasiswa tersebut atas nama Ari Sanjaya , dan Afrizal Fadil.



Yang mana pada akhirnya kontingen Medan keluar sebagai juara umum dengan menyabet medali, 10 Emas, 7 Perak dan 3 Perunggu. Diharapkan atlet-atlet Medan ataupun Sumatera Utara dapat menunjukkan kemampuan dan prestasi ditingkat yang lebih tinggi lai yaitu tingkat nasional maupun internasional dan juga diharapkan ada lagi mahasiswa Fakultas Psikologi yang menorehkan prestasi dikemudian hari.

Sukses terus Mahasiswa UMA, Kejar terus Prestasi demi mengharumkan nama Universitas. Terima Kasih.